

“Pour faire de nous des rois...” Notre Seigneur Jésus Christ Roi de l’Univers

La toute dernière célébration de l’année liturgique correspond à la fête de **notre Seigneur Jésus Christ Roi de l’Univers**. Mais **la Royauté du Christ n’a absolument rien à voir avec celle des rois de ce monde**, et tant s’en faut.

La Royauté du Christ est fondée sur **l’Amour**. Jésus est Roi **parce qu’Il domine le Mal** : la jalousie, la haine, la vengeance, la rancune, l’hypocrisie, l’avidité, l’ambition, la peur, la mort... Par le don de sa Vie, **Il nous arrache définitivement à cette mort**

Jésus est **réponse de Dieu** à tous les pouvoirs royaux passés, présents et à venir de l’histoire de notre monde.

Il est le **témoin lumineux de la Vérité du Père** qui nous libère de tous nos égarements : appétit dévoyé pour l’Argent et le pouvoir, mensonge, violence, exclusion, injustice, orgueil, superficialité, consumérisme débridé... **Lui seul est au-dessus de tout ce qui est, sa royauté est une royauté d’amour qui ne passera jamais.**

La royauté de Jésus n’est pas de ce monde, lui-même l’a affirmé devant Pilate au moment de sa Passion. Il règne en **restant fidèle à l’Amour du Père pour les hommes**, en se mettant au service des plus faibles, en pardonnant à ceux qui le cloueront sur la croix et **en mourant pour tous**.

Il est Roi, mais **sans étendards ni fanions, sans armées ni généraux**. Il est au centre de la Création et **son pouvoir est celui de l’Amour, seul capable d’anéantir le Mal, d’ouvrir des chemins de rencontre et de paix aux conflits les plus violents, d’allumer l’espérance dans les ténèbres les plus sombres**.

Lui nous apprend jour après jour à **devenir des pèlerins de la liberté, convaincus que le Bien gagnera**.

Nous sommes — comme chrétiens — appelés à reconnaître Jésus comme **notre unique Roi**, le centre de nos vies pour accueillir la **Vérité** et laisser enfin derrière nous la culture de l’hyperconsommation, de l’individualisme forcené et de l’autosuffisance : **la culture de la mort**.

Célébrons alors ce Roi qui a fait de nous son peuple pour faire de nous des rois. Soyons avec lui ferments de ce monde nouveau où s’établira à jamais la Vérité, la Paix et l’Amour. En un mot : la VIE, SA VIE.